
 

    
  

 

 

 

 

 

 

 

 
　

 

 

 

 

 
 
 
 

 

 

 

　 　

　

　

　

http://kai-toshimitsu.com

かい俊光です

我孫子市議会議員
こんにちは　

　No62
  　　2018　秋

後援会事務所　〒2701143
　我孫子市天王台4-3-11
TEL/FAX:04-7183-6700
自宅：我孫子市青山台4丁目

　★ 活動ブログ毎日更新中！

　当市のふるさと納税は、昨年当市の寄付に比
べ、他市への寄付が1億1700万円多くマイナス、
今年は８月初旬で、1億6400万円のマイナスで
す。なお、昨年、補助金以外の同程度の市の負担
で、保育園が４園開園しました。
　ふるさと納税に対しては返礼率３割ルールが
あり、我孫子市は厳守しています。「消防はしご車
」「手賀沼エコマラソン出場枠」、「手賀沼花火大
会の観覧席」などアイデアを出していますが、市
民の皆さんが、市外へふるさと納税して品物を
貰う行動の流れは大きくなっています。問題が
ある産品を出すのではなく、ルールに沿った、地
元振興になる「ふるさと産品」を生み出していき
ます。皆様も是非ご協力をお願いいたします！

◎星野順一郎市長、４期目挑戦へ
「ふるさと納税」大幅なマイナス、「じゃぶじゃぶ池」「後田樋管」

　予算審査特別委員会では7,000万円の予算が
ついた手賀沼親水広場にある「じゃぶじゃぶ池」
の改修工事。こちらは、県から無償譲渡されまし
たが、、子供が入って遊ぶには、整備されておら
ず汚れがひどくなっています。
　池を囲んで周回コースができるようにに木々
を剪定する工事をしますが、木陰なども残して
もらいたいといった要望があります。掃除は日ご
ろは週末に、シーズンはクリーナーでほぼ毎日
掃除をするという事でした。この工事は11月の
バードフェスティバル終了後、8ヶ月かけて7月の
シーズン前までに完成させるという事で、来年
のオープンを子供ともに楽しみにしています。
　今年度完成予定の北新田に雨水を流す「後田
樋管」。これは柴崎地区の水害対策だけでなく、
泉、並木からの切り替え後、また常磐線をくぐる
下水管が完成後には天王台南地区の水が全て
流れ込んできます。これまで、0.6ｍ管長さ25ｍだっ
たものが、3.5ｍ×4.0ｍ長さ80ｍと桁違いの能力の
樋管が出来、天王台地区の水害を防いでくれる
事になります。また、堤防工事をしたことで、高さ
が上がり、利根川が越流堤を超えて北新田の貯
水池への入水時にも外水から守られます。樋管
脇を通って北新田に行く市道も整備予定です。
私も要望に応え推進した手前、待ち遠しいです。

　【星野市長、４期目挑戦へ！】
　９月議会市政に対する一般質問初日、本会議場
にて、沢山の支援者が見守る中、私が所属する清
風会の代表質問に答えて星野順一郎市長は、議員
に向かってこう答えました。
「平成19年1月に当選して応援してくれた市民の皆
様に感謝。財源がない中、小中学校エアコン整備、
保育園の切れ目ない整備をし、公共施設の老朽化
対策をした。これからは我孫子市始まって以来の大
きな事業であるクリーンセンター整備、我孫子消防
湖北分署建設、手賀沼久寺家線の建設、我孫子駅
ホームへのエレベーター工事などがある。4選を目
指し、決意を持って臨みたい」（手元メモですが）
と答え、満席の議場を沸かせました。

2010年

2012年

2011年

2014年

2013年

2016年

2015年

2018年

2017年

2018年8月初現在

私は秘書時代に事務局として、星野市長初選挙の
際は、苦しい選挙でしたがお手伝いしました。
　私も3期一緒に星野市政と歩んでいますが、議
員としては、我々が真摯に応えてきた市民の声を
代弁すると、その声に耳を傾け、我孫子の活力の
ために精力的に活動してくれる首長として心強く
感じています。また、個
人的にも、その人柄と
実行力で星野市長を
高く評価しています。我
孫子の未来のために、
全力で星野市長を応
援し、再選に向けて頑
張っていきます！

議員なりたて当時の若い私と星野市長



  

*

E-mail : info@kai-toshimitsu.com

【桜田義孝代議士五輪大臣で入閣】

☆『生き甲斐、やり甲斐、育て甲斐』

1972年　7月23日　大分市生まれ　（楽観的なO型）
1995年：慶応義塾大学法学部政治学科卒業
1995年：大手小売業に入社
2004年：衆議院議員桜田義孝秘書（06から公設秘書）
2007年：我孫子市議会議員初当選（１5年3期　2192票当選）
◎趣　味:ランニング（フル3時間12分）読書（漫画も）、
　　　　　　 テニス（連盟所属）、野球（連盟所属）
◎マイブーム:ラーメン食べ歩き、パソコン、イクメン修行中
◎家族:５人（妻、息子6歳【エーデル】、女児双子2歳【柏鳳】）
★Facebook Instagramやっています。

■10/2安倍第４次内閣が発表
され、地元桜田義孝代議士が
五輪大臣として入閣しました。
我々桜田秘書仲間、地元市議
会議員として待望の大臣です。

私は身近で見ていまして色々と感じる所があります。
　桜田代議士は、大工をしながら夜学に通い、市議
から県議（１度落選）、衆議院議員なってからも２期
目、３期目は比例復活というギリギリのラインで議員
として踏みとどまりました。が、５期目の「政権交代選
挙」では落選の憂き目を見て、秘書もおらず、自分
で運転しながら車庫入れを苦労している姿を見まし
た。どん底から一転、自民党千葉県連会長を務め、
当時の額賀派を離脱し、無派閥後、二階幹事長に
誘われて二階派に所属しました。県連会長として、
参議院千葉選挙区３人区で厳しいところ、自民党本
部の反対を押し切って、２人当選を２選挙連続続け
た実績が認められた事も大きいと思います。
　苦労を積み重ねた桜田代議士には、文部科学副
大臣時代に五輪担当も経験を生かして、国民の声
が真摯に聴きながら、東京オリンピック・パラリンピッ
クの大成功に向けて、全力で取り組んで頂きたいと
願っています。地元市議の立場として、被災地であ
る当市を聖火ルートにという陳情をしたいですね。

のある
街作り

　

◎決算委員会を含む９月議会終了
■私は今定例会では、14時間にもわたる審議をし
た平成29年度決算委員長を務め、その報告を本会
議にて次のようにしました。
「手賀沼親水広場運営費、若者定住化に向けた
情報発信事業、新たに開園した私立保育園4園
への運営費補助事業などについて質疑がありまし
た。」と私が重要だと思った項目を述べました。
　採決については、以下に述べる議案以外、補正
予算を含む18議案は23-0の全員可決（または認
定）でした。

■平成29年度一般会計決算が　18-5で多数認定
決算については使われ方の問題ですので、どのよ
うに我孫子の事業が配分されたか理解できます。た
だ、予算を反対したから否決するという議員側の理
屈が分からないというのが本音です。
■人権擁護委員の承認　21-2で多数可決。
請願はUR、教育費増額等４つ提出。３つ全員可決
■学校給食無償化請願13-9で多数継続（1議員退席）
（私見ですが、全国で76市町村しか無償化しておらずうち56
は人口1万未満の自治体です。現実、13万人都市で、約5憶
の負担となりますので財源を示さない限り厳しいのでは）

＜主な役職＞自民党我孫子市広報部長/隊友会/我孫子三
田会/全国若手市議会議員の会元千葉ブロック会長/＜地
域活動＞保護司/NPO法人手賀沼フィルムコミッション理事/
我孫子市テニスクラブ/ウィングAC/交通安全推進隊/天ち
ゃんあ！美フルクラブ

　

＜一寸一言＞■認知症の啓発運動として、全国で行わ
れている我孫子版「ラン伴（とも）inあびこ」でランナーの
一人として走ってきました。これには我孫子の福祉事業
所、高齢者何でも相談室などが関わっています。走る距
離は大したことないので、何てことないのですが、みんな
で布佐から繋いできた襷の重さに責任を感じました。
■手賀沼フィルムコミッションとして、ミュージックビデオ
のロケ協力を夏場に行いました。「KANA-BOON」の新曲「
夜の窓辺から」では手賀沼公園で多くの市民エキストラ
が参加し、「Superfly」のNHK合唱コンクール課題曲「
Gifts」では布佐中学校の中学生が参加して大変感動
的なものが出来上がりました。どちらも我孫子の
魅力が詰まった素晴らしいMVです。ブログでア
ップしていますのでどうぞご覧ください！！

■大阪北部地震により小学校のブロック塀が壊れた
ことを受け、我孫子市でも市内小中学校のブロッ
ク塀について緊急点検し、小学校11校、中学校4
校の15校で、改善を要する箇所が確認され、夏休
み期間中に解体工事を終了。また公共施設のブロ
ック塀は点検調査の結果、5施設12カ所のブロック
塀に問題あり、順次撤去作業を進行中です。
■住宅リフォーム支援と住宅ローンフラット35を合わ
せて活用すると、当初5年間の借り入れ金利を
0.25%引き下げる制度が8月1日よりスタート！
■力を入れています産後ケア事業では、昨年度実
績、産後ショートステイ47件、産後デイケア32人
■子供の学習支援、利用者は市内で99人、学習支
援員が92人と増加しています。
■農産物直売所アンテナショップ跡地の活用では、
サウンディング型市場調査として事業者との対話
を12社行い、有識者による選考委員会を設置して
事業者を選定していきます。
■下新木踏切本体の拡幅整備については、道路
西側部分の改良工事を9月中旬に向けて準備中。
■我孫子駅構内へのエレベーター整備は、6月20
日にJR東日本と基本設計協定書を締結。
・湖北駅では我孫子方面に1.5車両分のホーム屋根
の増設工事を進行中です。

「市政一般報告」


